



Gold und Depression

Description

Zeichen der Zeit

AZ Mainz, 12.08.2010, Seite 1

Heute dokumentiert die Zeitung nebeneinander: die einen, die "Gold-Missionen" erfüllen, und die anderen, die in Depressionen versinken.

Es ist toll "und viele jubeln mit, wenn Weltrekordler Paul Biedermann in Budapest seinen Titel über 200 Meter Freistil verteidigt. Er steht ganz oben auf dem Treppchen und lässt sich feiern. Biedermann sagt nach dem Sieg ganz stolz: "Mission erfüllt!"

Neben der "Mission" steht auf der ersten Seite der Zeitung die "Depression". Der Botschaft hier: 2008 wurden fast 14,6 Milliarden Euro aufgewendet. Die Depression ist zur Volkskrankheit geworden.

Die einen erleben sich ganz oben, die anderen ganz unten. In dieser Spannung steht unser Leben "und ich, du, mein Nachbar oder mein Freund irgendwo zwischendrin. Und bei allen lebt die unstillbare Sehnsucht, das eigene Leben möglich doch wertvoll sein und gelingen.

Wie weit trägt da der Glaube?

Hubertus Brantzen

Category

1. Allgemein